

MITGLIEDER DER GRÜNEN STADTRATSFRAKTION ASCHAFFENBURG

Johannes Büttner, Platanenallee 19, 63739 Aschaffenburg

An den Oberbürgermeister
der Stadt Aschaffenburg
Herrn Jürgen Herzing

| | | | | |
|---------------------|--|--|--|--|
| STADT ASCHAFFENBURG | | | | |
| EINGANG | | | | |
| 24.06.2024 | | | | |
| | | | | |

Johannes Büttner
Thomas Giegerich
Rosi Ruf
Gabriele Fleckenstein
Nicole Holzheu

24.06.2024

Antrag vom 3.6.24 auf öffentliche Debatte zum Thema Namensgebung der Unterfrankenhalle - TOP 3 nö im Plenum am 7.7.2024.

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister

Am 3. Juni 2024 wurde der Antrag gestellt, die Namensgebung der Unterfrankenhalle und der „Lounge“ nach Ablauf des Vertrages mit der Firma Frankenstolz im Plenum öffentlich zu beraten. Unabhängig ob nach einer etwaigen Ablehnung wieder einem Unternehmen, ob aus Aschaffenburg oder International diese Halle als Werbemaßnahme zur Verfügung gestellt wird.

Dieser Antrag ist nun für das Plenum am 7. Juli 2024 unter nichtöffentlich TOP 3 zusammen mit einer möglichen Vergabe an ein Unternehmen zur Beratung und Beschlussfassung vorgesehen.

Die Verwaltungsvorlage ist eine Vertragsangelegenheit, die natürlich nichtöffentlich zu behandeln wäre. Zuvor ist allerdings zu fragen, ob die Mehrheit des Stadtrates nicht der Meinung ist, diese städtische Halle mit einem Namen zu versehen ohne einen Werbevertrag mit einer Firma abzuschließen. Dies ist nach dem Kommunalrecht öffentlich zu behandeln.

Wir beantragen daher, den oben genannten Antrag vor einer möglichen Vergabe im öffentlichen Teil des Plenums vom 7. Juli 2024 behandeln zu lassen.

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Büttner
Thomas Giegerich
Rosi Ruf
Gabriele Fleckenstein
Nicole Holzheu